

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehr Juist rückte wieder zu bekanntem Objekt aus

Beigetragen von JNN am 01. Dez 2022 - 11:58 Uhr

Der Herbst auf Juist ist auch der Beginn der Bauphase auf der Insel. Nun kam es am letzten Tag des Monats November zu einem Alarm an einem bekanntem Objekt, oben auf der Promenade. Mittags um viertel nach zwei vibrierte es an den Gürtelschnallen der Inselretter.

In einem bekanntem Hotel auf der Promenade löste ein sensibler Brandmelder aus. Dieser hatte auf Wasserdampf reagiert und so den Alarm ausgelöst. Erneut kam es hier zu einem berechtigtem Alarm der durch technische Hilfsmittel möglicherweise schlimmeres verhindert hat. Die Lage im Objekt war schnell erkundet und die Anlage wurde zurück gestellt.

Nach dreißig Minuten war der Einsatz beendet.

TEXT: UWE WUNDER